

フォーライフ桃郷便り

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。昨年末に施設内でコロナウィルスが蔓延し、ご利用者およびご家族の皆様には大変なご心配をお掛けしましたことお詫びするとともに面会制限におけるご協力を頂きましたこと感謝申し上げます。

さて、年明け早々に能登半島を震源とするとても大きな地震と羽田空港における被災地支援のための海上保安庁の航空機事故により、多くの方が犠牲となっており、心が強く締め付けられる悲痛な新年の幕開けとなりました。

私たちは、生きている限りいろいろな試練にぶつかり、自らを成長させていくものです。ただ、辛さや苦しさはひとりでは乗り越えられません。自己の前向きな精神と周りの人の支えにより乗り越えていけるのです。介護の仕事も同じです。働く人だけでなく、ここで生活するご利用者も周りの人の温かい心に救われるものだと思います。自分の思いやりが人の思いやりを生み、またその人の思いやりが別の人の思いやりにつながるっていく・・・

『情けは人の為ならず、巡り巡って己がため』の精神です。今年もフォーライフ桃郷が多くの笑顔で溢れることを願って、新年の挨拶とさせていただきます。



社会福祉法人寿心会 副理事長
フォーライフ桃郷 施設長
加賀 里実



発行所
毎日寿心社
世田谷区北島山7-8-11
TEL03-3300-1600

1月号

※感染症対策は十分に配慮しております。

施設での行事およびイベント紹介

【1月イベント予定】

- 17日(水) お誕生日会 (デイサービス)
- 21日(日) 居酒屋風イベント (東3条)
- 28日(日) パンケーキ作り (ショートステイ)
- 26日(金) お誕生日会 (デイサービス)

【2月の行事食】

- 3日(土) 節分 (ちらし寿司 お刺身)
- 14日(水) バレンタインデー (ショコラロールケーキ)
- 22日(木) おでんの日 (菜飯 おでん)



～ 施設からのご報告 ～

12月9日(土)から施設内(特養2条)でコロナウィルス感染者が発生しました。最終的にご利用者 15名、職員 14名 の計29名の感染が確認されました。ご利用者においては、1名のご利用者以外は全ての方が軽症で施設内療養で完治されております。(職員は、全員5日間の自宅療養となっております。)

感染者の療養期間が5日間となっていたことで、12/9～12/30まで面会制限とさせていただいておりました。感染症分類の変更により、入院対応が難しくなったこともあり、施設内感染拡大を抑えることができませんでした。感染症対策委員会で、今回の振り返りを行い、感染拡大防止対応の徹底を図ることとなっております。ご利用者およびご家族の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけしましたことお詫び申し上げます。



Happy Birthday



誕生日会
@西3条

永年勤続表彰

居宅サービス部 ショートステイ
リーダー 兼 生活相談員
水O △邦

2024月1月をもちまして、
勤続10年となりました！
施設への貢献に対し、
表彰状とお祝いが授与されました。

居宅サービス部 ショートステイ
田■ O枝

編集後記
当たり前前に感謝する

新年明けましておめでとうございませう。本年もよろしくお願ひします。また、年始の能登半島地震により犠牲となられた方々に謹んで哀悼の意を表しますとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。
今回の能登半島地震のことを考えると、私たちが当たり前だと思っている日常が、本当は当たり前前ではなく、奇跡的でかけがえのない日常であるということに改めて気づかされました。

お腹が空いたらご飯を食べれる、お風呂に入れる、温かい布団で寝れる…。私もそうですが、ほとんどの人がこれを当たり前だと思ってしまうのではないのでしょうか。当たり前のことはそれを失わないと、その本当の価値になかなか気づけないものです。失われない前に自分の心の視野を広げることで、自分がいかに多くの有り難いものに恵まれているのかを気がつくことができると思います。

当たり前だと思っている全てのことへ感謝をする。そうすることで心がもっと豊かになると思います。

編集長 水上健